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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное здание гостиницы с вертикальным озеленением фасадов». Данная работа посвящена проектированию 27-этажного здания гостиницы. Также в этой работе исследована проблема проектирования вертикального озеленения и разработана система вертикального озеленения для уникального общественного здания. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Описание технологию устройства зеленых фасадов. 2. Подбор растения для устройства зеленых фасадов. Согласно техническому заданию на проектирование здания гостиницы выполнены архитектурные и объемно-планировочные решения со схемой планировочной организации земельного участка, приняты конструктивные решения и произведен расчет конструкций. Спроектирована схема вентиляции. Разработан проект организации строительства. Составлена сводная смета на строительство. Предусмотрены правила пожарной безопасности, доступность для маломобильных групп населения. Выполнена технологическая карта на устройство зеленой стены. Посчитаны технико-экономические показатели устройства зеленой стены.  В результате работы посредством озеленения фасадов в проекте достигнуты главные задачи использования нетрадиционных видов озеленения: создание визуальной привлекательности здания и повышение качества окружающей среды на прилегающей территории.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «High-rise hotel building with vertical garden». This work is dedicated to the design of a 27-story hotel building. Also, in this work the problem of designing vertical garden was researched and a vertical garden system was developed for a unique public building. Tasks that were solved during the study: 1. Description of the technology of vegetal walls. 2. Selection of plants for vegetal walls. According to design specification for the hotel building, architectural and planning concepts were made with land plot layout diagram, structural concepts were made and the structures were calculated. Ventilation scheme was designed. A plan of construction organization has been developed. A summary estimate for the construction was made. Fire safety rules, accessibility for people with limited mobility were provides. The flow chart for the installation of green wall has been completed. The technical and economic parameters of the green wall are calculated.  As a result of work the main tasks of using non-traditional types of landscaping are achieved in the project by means of vertical garden: creating a visual appeal of the building and improving the quality of the environment in the surrounding area.
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